

PELITA

Polsek Patrol Laksanakan Patroli Sambang Warga Untuk Meningkatkan Kedekatan Dengan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID

Jul 28, 2023 - 19:23



Polsek Patrol Laksanakan Patroli Sambang Warga Untuk Meningkatkan Kedekatan Dengan Masyarakat

Indramayu - Polsek Patrol jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli sambang warga guna mempererat hubungan dan kedekatan dengan masyarakat.

Kegiatan patroli ini dilakukan sebagai bentuk implementasi dari konsep Polri yang hadir di tengah-tengah masyarakat, sehingga tercipta keamanan dan ketertiban yang lebih baik di wilayah hukum Polsek Patrol, Kabupaten Indramayu, Jumat

(28/07/2023)

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Patrol, AKP H. Saripudin menyampaikan bahwa patroli sambang warga merupakan salah satu upaya dari Polsek untuk lebih mengenal masyarakat secara langsung.

"Dengan melakukan patroli sambang, kami berharap dapat lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, mengetahui permasalahan yang dihadapi, serta memberikan solusi yang tepat guna meningkatkan kualitas hidup masyarakat di wilayah kami," ungkap AKP H. Saripudin.

Dalam kegiatan patroli sambang, anggota Polsek Patrol menyambangi rumah-rumah warga, tempat usaha, dan lokasi keramaian lainnya.

Mereka berinteraksi dengan warga, bertanya tentang keadaan lingkungan sekitar, serta mendengarkan keluhan atau masukan dari masyarakat. Hal ini dilakukan sebagai bentuk keterbukaan dan responsif terhadap setiap aspirasi masyarakat.

"Sangat penting bagi kami untuk mendengarkan langsung apa yang menjadi harapan dan kebutuhan masyarakat. Dengan demikian, kami dapat lebih memahami situasi di lapangan dan menyusun strategi pelayanan serta penanganan yang lebih baik," tambah AKP H. Saripudin.

Selain membangun kedekatan dengan masyarakat, kegiatan patroli sambang juga dimaksudkan untuk memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga.

Petugas Polsek Patrol memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan lingkungan, mencegah tindak kejahatan, serta bekerjasama dengan polisi dalam melaporkan segala hal yang mencurigakan.

"Kami berharap dengan adanya patroli sambang ini, masyarakat semakin percaya dan merasa terlindungi. Polsek Patrol akan selalu berupaya untuk memberikan pelayanan terbaik serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami," pungkasnya.